
1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 17 / 1995-1996
2 Dia 10/11/1995 - 14:30 horas
3

4 Presentes: Professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes de O
Sousa, 2° vice-presidente; professora Lúcia Pereira da Silva, Io secretário; professor Lino

6 Castellani Filho, diretor administrativo; professora Marlene Rita de Queiroz, 2° tesoureiro e
7 professora Marcela Haun, Io tesoureiro. A professora ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente,
8 justificou a ausência e a professora Sílvia Azucena Nebra dePérez, 2o secretário, encontra-se
9 afastada. Dando início á reunião o professor Guedes propõe que a ata da reunião 16/95-96

10 seja aprovada em princípio e que os que tiverem correções para sugerir que encaminhem à
11 secretária, o que foi aprovado pelos presentes. Em seguida o professor Guedes passa aos
12 informes: (1) - recebeu cartabastante longada professora Helena reafirmando sua decisão de
13 demitir-se da diretoria da Adunicamp, e uma outra, mais resumida, que a mesma solicitava
14 fosse publicada em nosso boletim. No entanto, através de telefonema ao professor Guedes,
15 pediu para suspender sua publicação. Ambas as cartas estão anexadas a esta ata. Dado o
16 caráter irrevogável do pedido de demissão da professora Helena, a Diretoria resolve aceitá-
17 Io, embora lamente a decisão por ela tomada. O professor Guedes distribui ainda cópia de
18 uma resposta que redigiu para que os presentes analisassem e na próxima reunião
19 decidissem se caberia ou nãoenviar essaresposta. (2) - Com relação ao plano executivo da
20 Unimed, informa que realmente o direito é a quarto com acompanhante e não apartamento
21 conforme entendido pelo professor Fausto Castilho. Nesse caso específico, a Unimed propôs
22 negociar como o Hospital para que o professor pagasse somente a diferença entre o quarto e
23 o apartamento. Em seguida a professora Marcela informa ter participado de reunião com a
24 Unimed, devido à alegação desta entidade de que o convênio com a Adunicamp estaria
25 dando prejuízo. Na ocasião foi constatado que a utilização do convênio não aumentou, mas
26 simos custos principalmente hospitalares o que levaria a umreajuste nas mensalidade. Para
27 discussão desse ponto foi agendada nova reunião para janeiro de 1996. (3) - Os estudos
28 realizados pela Comissão de Política Universitária chegaram à elaboração de uma proposta
29 de regulamentação das eleições para Reitor, que deverá agora ser redigida na forma de
30 minuta de portaria para apresentação ao CONSU. (4) - Os professores Guedes e Marcela
31 representaram a Adunicamp na cerimônia de posse do novo DCE em 9/11/1995. (5) -
32 Somente cinco unidades ainda não foram visitadas pelo professor Guedes e, indagado pelo
33 professor Lino sobre os resultados dessa presença da Adunicamp nas reuniões das
34 Congregações, o professor Guedes informa que a repercussão tem sido bastante positiva,
35 inclusive as Engenharias tiveram uma reunião específica para discussão do problema da
36 Autonomia. O professor Guedes informa também que o Fórum das Seis recebeu cópia de
37 carta enviada peloprofessor Martins, como presidente do CRUESP ao governador do Estado
38 solicitando transformação do decreto sobre a Autonomia Universitária em Lei. (6) - Com
39 relação à regularização da situação de alguns usuários do convênio Unimed através da
40 Adunicamp, a professora Marlene informou ter enviado cartas às pessoas relacionadas,
41 solicitando regularização da situação. Após o envio da segunda correspondência, onde
42 estabelecia um prazo para a filiação à Adunicamp, a professora Marlene tomou
43 conhecimento das razões históricas da existência desse grupo de usuários. Um grupo de
44 funcionários das Engenharias solicitou a alguns docentes que se juntassem aos interessados
45 na abertura do convênio com a Unimed. Com a criação da Adunicamp o convênio passou
46 para a nossa Associação e nessa mudança ficou acertado que não haveria nenhuma
47 modificação dos direitos dessegrupo queenvolvia além de docentes e funcionários, também
48 alunos de pós-graduação. Desta forma, propõe que isso seja registrado para posteriores



1 gestões, identificando esse grupoespecífico de usuários, embora, no casodos docentes, todos
2 tenham se filiado. Voltando à pauta, o professor Guedes solicita que professor Antunes que
3 informe sobre o andamento do processo de construção da sede. O professor Antunes
4 comunica queno dia seguinte haverá uma reunião como grupo que elaborou o projeto para
5 poder dar andamento à etapa de sondagem e estaqueamento. Nessa fase seriam pagos R$
6 2.800,00 (Dois mil e oitocentos reais) referentes à segunda parcela do projeto. Decidiu-se
7 também que o professor Antunes deverá convocar os membros da Comissão de
8 Acompanhamento da Obra para a decisão sobre a abertura de licitação para a execução da
9 obra. Passando para a discussão do próximo jornal, o professor Guedes analisa que com a

10 demissão da professora Helena, deve-se começar a definir o perfil de jornalista a ser
11 contratado e informa que novamente o jornalista da Adusp foi contatado, paraacompanhar a
12 edição deste próximo número de jornal. O tema central será a Graduação e a professora
13 Lúcia, que a pedido do professor Guedes reuniu-se com o Chefinho e o jornalista, expõe o
14 plano do jornal sugerido: os professores Romano, Mohamed, Corinta e Tomaz já
15 confirmaram artigos sobre a Graduação. Na reunião o jornalista sugeriu também temas
16 gerais como as reformas administrativa e previdenciária, especialmente a aposentadoria e
17 aindaumaentrevista veiculada pela ANDES-SN dada peloprofessor de economia da UNB,
18 Dércio Munhoz, que poderia ser usada para compor os espaços do jornal. Foi sugerido
19 também um artigo sobre os desaparecidos políticos, escrito por alguém que tenha
20 participado da reunião com o professor Badan Palhares a respeito da identificação das
21 ossadas. O professor Guedes solicitou ao professor Lino que contatasse alguém que pudesse
22 redigir esse artigo. A professora Lúcia sugeriu que com relação á aposentadoria, após um
23 trecho introdutório, fossem colhidos depoimentos de docentes que se aposentaram
24 recentemente. Foram lembrados os nomes dos professores Irineu Ribeiro dos Santos, Carlos
25 Alberto Vogt e Adolpho Hengeltraub. Outros nomes seriam levantados da listagem da
26 Adunicamp, e esses docentes exporiam brevemente o motivo de solicitação da
27 aposentadoria. O projeto geral do jornal foi aprovado, ficando o professor Guedes de
28 informar ao Chefinho, uma vez que a professora Lúcia estará ausente na próxima semana.
29 Emseguida, o professor Guedes passaa lera resposta doCRUESP com relação à solicitação
30 de agendamento de uma reunião com o Fórum para discussão da Autonomia. Decidiu-se
31 publicar em Boletim a solicitação feita e a resposta dada pelo professor Martins. Aindacom
32 relação ao boletim, há solicitação de publicação de uma cartado CLE apontando descaso da
33 Reitoria por participar de evento ao qual sequer enviou representante. Passando à discussão
34 do novo contrato da Assessoria Jurídica, o professor Guedes informou que todas as
35 sugestões discutidas em reunião anterior da Diretoria foram acatadas e o contrato foi
36 aprovado e assinado pelaDiretoria comcaráterexperimental, peloperíodo de seis meses. Em
37 seguida passa-se à análise de uma proposta feita pela professora Marcela sobre ajuda de
38 custo para viagens e transporte: a) - ajuda de custo envolvendo meia diária R$ 30,00 (trinta
39 reais) e uma diária R$ 60,00 (sessenta reais); b) - pernoite em hotel pago à parte, com
40 apresentação de nota de despesa; c) - despesas com carro próprio para ida à São Paulo R$
41 60,00 (sessenta reais) e outras distâncias serão pagas proporcionalmente. Decidiu-se que
42 esse assunto deveria ser melhoranalisadoe assim aprovou-se provisoriamente essa proposta.
43 Passando-se a discutir o andamento do processo do professor Benito, decidiu-se que não
44 seria reiterada a solicitação para que o professor Figueiredo fosse depor. Com relação a
45 denúncias de irregularidade no Instituto de Artes, decidiu-se, que o professor Guedes
46 entraria em contato com a Diretora, professora Regina, para esclarecimentos. O próximo
47 ponto de pauta é a solicitação da ANDES-SN do rateio de despesas com a manutenção de
48 plantonistas em Brasília. O professor Guedes informa que a professora ítala pediu que fosse
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1 discutido em reunião, uma vez que ela é contrária a mais esse pagamento, que acarretaria
2 numa despesa mensal de R$ 400,00 (quatrocentos reais) para a Adunicamp. A professora
3 Lucia discorda, argumentando que porcoerência, se somos filiados à ANDES-SN, devemos
4 acatar suas deliberações. Se estas não nos agradam, devemos aumentar nossa participação
5 nessas decisões, não nos omitindo das discussões dos diversos grupos de trabalho. Lembra
6 ainda que vem pela frente um período critico de propostas de mudanças constitucionais que
7 poderão afetar seriamente os docentes das Universidades Públicas. Os professores Lino e
8 Marlene também manifestam a mesma opinião e colocada em votação, é aprovada essa
9 contribuição. Em seguida aprovam-se também os nomes dos professores Marcela e Lino

10 para participarem daReunião das Associações deDocentes da Regional SP, promovida pela
11 ANDES-SN no próximo dia 18/11/1995, às 16 horas, na sede da ADEPM/SP. Passando a
12 assuntos gerais a professora Lucia informa sobre sua participação na Reunião da Comissão
13 dos Aposentados, criada por iniciativa do STU. Dessa reunião ficou marcada uma reunião
14 geral de funcionários e docentes aposentados para o próximo dia 30 de novembro, às 14
15 horas, no CB-10 do Ciclo Básico. A professora Lucia solicita que seja divulgada essa
16 reunião nonosso Boletim, esclarecendo a necessidade de estarem estudando as modificações
17 que estão sendo propostas para os inativos. Encerrando a reunião , o professor Guedes
18 convoca os presentes para a próxima reunião de Diretoria no dia 17/11/1995, às 14:30 horas
19 e eu, Lucia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata e soUcitei a Elena
20 Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a datilografasse, para ser submetida à
21 apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 20 de
22 novembro de 1995.
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LISTA DEPRESENÇA À REUNIÃO DE DIRETORIA "Universidade e Sociedade'
Reunião N° 17/1995-1996

10/11/1995 - 14:30 horas

•Luís Carlos Guedes Pinto (Presidente)
Assinatura:

-ítala D^tavianoO^ice-Presidente)
Assinatura: ty^*^ ^.4'op~—

José Luiz Antunes de O Sousa (2o Vice-Presidente)
Assinatura:

Lúcia Pereira da Silva (Io Secretário)
Assinatura:

- Sílvia Azucena Nebra de Pérez (2o Secretário)
Assinatura: afastada até novembro/95 õlLilS j-adv

MarcelaHaun(IoTesoureiro) / __
Assinatura: '

Marlene Queiroz(^
Assinatura:

Lino Castellani Filho (Dipetor Administrai
Assinatura:

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: demitiu-se

•José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se



REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 17/1995-1996

10/11/1995 - 14:30 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da Ata da reunião número 16;

EXPEDIENTE:

(1) - Informes gerais:
. Cartas Prof*Helena,
. Unimed,
. Proposta regulamentação eleição de Reitor,
. Posse DCE,
. Visita às Congregações.

(2) - Construção Sede. Licitação,

(3) - Próximo Jornal,

(4) - Resposta CRUESP sobre reumão conjunta,

(5) - Contrato Assessoria Jurídica,

(6) - Ajuda de custo para viagens e transporte,

(7)-"Caso" IA/Maestro,

(8) - Pagamento mensalidade plantonistas ANDES-SN,

(9) - Reunião das Associações de Docentes Regional SP
18/11/95 - sábado -16:00 horas - Sede da ADEPM/SP,

(10) - Outros...


